

Stadtoberhaupt lobt die Jugend

Ehrungen Oberbürgermeister Helmut Reitemann ehrte Balingener Schülerinnen und Schüler.

Balingen. Am Mittwoch, 4. Mai, fand nach zweijähriger Pause wieder die traditionelle Schüler-ehrerung durch Oberbürgermeister Helmut Reitemann statt. Das teilt die Verwaltung in einer Pressemitteilung mit. Da sich die Pandemiesituation während des vergangenen Jahres noch deutlich auf die Durchführbarkeit von Schülerwettbewerben und die Anzahl der Teilnehmenden ausgewirkt hatte, fand die Ehrung im kleinen Rahmen im Gymnasium Balingen statt.



Oberbürgermeister Helmut Reitemann (links) ehrte zahlreiche Schülerinnen und Schüler, die erfolgreich an Landeswettbewerben teilgenommen hatten.
Foto: Stadtverwaltung Balingen

Erfolg auf Landesebene

Insgesamt konnten 20 Preise verliehen werden, und zwar an Schülerinnen und Schüler der Balingener Jugendmusikschule und des Gymnasiums Balingen. Es handelte sich um Preisträgerinnen und Preisträger von „Jugend musiziert“, von „Jugend forscht – Schüler experimentieren“ und von drei verschiedenen Mathematik-Wettbewerben.

Oberbürgermeister Helmut Reitemann dankte dabei auch

den Lehrkräften, die durch ihr Engagement wesentlich zu den errungenen Erfolgen beigetragen hatten.

Besonders beglückwünschen konnte er die 10-jährige Finja Eggert, die mit ihrem Cello sogar in zwei unterschiedlichen Wettbewerbskategorien, jeweils im Landeswettbewerb, von „Jugend musiziert“ erfolgreich war. Der 16-jährige Joel Benkwitz war im Landeswettbewerb von „Jugend forscht“ erfolgreich und erhielt

einen Sonderpreis der Reinhold Beitzlich Stiftung in Tübingen.

Unterschiedlich und doch gleich

Der Oberbürgermeister hob hervor, dass die Preisträgerinnen und Preisträger dieser Schüler-ehrerung unterschiedliche Talente haben. Gemeinsam sei allen jedoch die Tatsache, dass im jeweiligen Bereich Strukturen eine wichtige Rolle spielen, sei es in der Naturwissenschaft, in der Mathematik, beim Erlernen eines Instruments

oder sogar in der musikalischen Kompositionslehre.

Wenngleich es in diesem Jahr keine Balingener Beteiligung am Europäischen Wettbewerb gab, griff der Oberbürgermeister in seiner Ansprache den Europa-Gedanke sowie das Thema Frieden in der Welt auf und sprach auch die Hoffnung aus, dass es im nächsten Jahr wieder eine Balingener Teilnahme am Europäischen Wettbewerb und vielen anderen Schülerwettbewerben geben wird.